

„Tirolerin und Tiroler des Jahres“ ausgezeichnet



LH Anton Mattle, Clemens Pig, Ingeborg Hochmair-Desoyer, Karin Becker, Club-Tirol-Präsident Julian Hadschieff.

Was haben die amtierende Weltmeisterin im Blinden-Golf, der geschäftsführende Vorstand der APA – Austria Presse Agentur und die geschäftsführende Gesellschafterin und technische Leiterin der Firma MED-EL gemeinsam? Alle drei dürfen sich seit Donnerstag vergangener Woche als „Tirolerin und Tiroler des Jahres 2023“ bezeichnen. Im Rahmen des Tirol-Empfangs in der Libelle im MuseumsQuartier in Wien überreichte LH Anton Mattle gemeinsam mit Club-Tirol-Präsident Julian Hadschieff die Auszeichnung an Karin Becker, Clemens Pig und Ingeborg Hochmair-

Desoyer. Neben dem Landeshauptmann und weiteren Regierungsmitgliedern nahmen auch zahlreiche Gäste und Vertreter aus Wirtschaft, Politik, Medien und Kultur an der Veranstaltung teil. Der Tirol-Empfang wird vom Land Tirol in Zusammenarbeit mit dem Club Tirol organisiert.

„Es freut mich, drei Tiroler Persönlichkeiten auszeichnen zu dürfen, die mit ihrem vorbildhaften Wirken und ihren einzigartigen Leistungen das Land Tirol stets würdig vertreten. Dafür gilt es, größten Dank und Anerkennung auszusprechen“, betont der Landeshauptmann.